

Gonzalo Civila asume el liderazgo del Mides y enfatiza la necesidad de "transformaciones profundas" para el bienestar nacional

Principal



Publicada el: 16/12/24	Visitas: 177
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 105	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/gonzalo-civila-asume-el-liderazgo-del-mides-y-enfatiza-la-necesidad-de-transformaciones-profundas-para-el-bienestar-nacional_11676.php

GONZALO CIVILA ASUME EL LIDERAZGO DEL MIDES Y ENFATIZA LA NECESIDAD DE 'TRANSFORMACIONES PROFUNDAS' PARA EL BIENESTAR NACIONAL

Principal

Gonzalo Civila asume el liderazgo del Mides y enfatiza la necesidad de "transformaciones profundas" para el bienestar nacional

Gonzalo Civila toma las riendas del Mides y resalta la urgencia de implementar "transformaciones profundas" en pro del bienestar del país.

Gonzalo Civila, Nuevo Ministro de Desarrollo Social

El dirigente y senador electo por el Partido Socialista, Gonzalo Civila, fue designado este lunes como futuro ministro de Desarrollo Social.

En declaraciones a la prensa, Civila expresó su compromiso con “una tarea enorme”, subrayando la necesidad de “transformaciones profundas” en Uruguay.

El nuevo gabinete, según Civila, es “un equipo potente, plural, donde están expresadas todas las vertientes del Frente Amplio”. Asumir la titularidad del Ministerio de Desarrollo Social (Mides) representa para él “un gran desafío”, para el cual se prepara intensamente.

Además, Civila anunció que su enfoque principal será “estar todo el tiempo en el territorio, cerca de los problemas de la gente”.

Destacó que el Mides tiene un rol fundamental de “proximidad y presencia”, lo que permitirá “potenciar” su trabajo mediante una colaboración estrecha con todo el Gobierno.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**GONZALO CIVILA ASUME
EL LIDERAZGO DEL
MIDES Y ENFATIZA LA
NECESIDAD DE
'TRANSFORMACIONES
PROFUNDAS' PARA EL
BIENESTAR NACIONAL**

lo civila asume el liderazgo del mides y enfatiza la necesidad de transformaciones profundas para el bienestar n

Tags

urgencia, dirigente, bienestar, transformaciones, gonzalo, ministro, senador, desarrollo, implementar, partido, riendas, profundas

Noticias relacionadas

4.7 * Gonzalo Civila plantea la visión de una izquierda revitalizada

4.7 * Gonzalo Civila enfatiza la renuncia de Charles Carrera, subrayando que los fueros no deben interpretarse como un privilegio

4.1 * Mides llevó a cabo una capacitación destinada al equipo que se encargará de implementar la internación compulsiva

3.9 * Tensión entre el Mides y el Im por la atención a personas en situación de calle

4.5 * Directora del Mides alerta sobre la alarmante violencia infantil: "Casi la mitad de los casos afecta a niños de 0 a 4 años"

4.8 * Gonzalo Civila, senador electo, resaltó el esfuerzo y dedicación de la militancia en el éxito del Frente Amplio: "La satisfacción es enorme"

4.4 * El Mides muestra apoyo a la implementación de la internación compulsiva ante nuevos desafíos sociales

3.7 * La intervención de Mides, Msp, Asse e Interior en la atención y tratamiento de personas en situación de calle a través de la internación compulsiva

4.0 * Mides, Asse e Interior detallan el plan de implementación de la ley que permite la internación compulsiva

4.4 * Bienestar Animal en la Agenda Electoral: Gonzalo Martínez revela sus innovadoras propuestas

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades

departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024

viajes y turismo